

Monte Albán : danzantes avec des pierres autour

Numéro d'inventaire : 2025.6.2871

Type de document : diapositive

Période de création : 4e quart 20e siècle

Date de création : 1977

Inscriptions :

- annotation : monte alban stèle(bordure)

Matériaux et technique(s) : diapositive | photographie couleur

Description : diapositive couleur

Mesures : Hauteur : 5 cm ; Largeur : 5 cm

Mots-clés : Mouvements de jeunesse (scoutisme, patronages, clubs, foyers)

Lieu(x) de création : Mexique

Historique : Les Danzantes sont des sculptures découvertes sur le site archéologique mésoaméricain de Monte Albán, au Mexique. Il s'agit de pierres plates, semblables à des stèles, sur lesquelles sont gravés des personnages nus représentés dans des positions de contorsion.

Représentations : vue d'architecture : sculpture / Un personnage sculpté est visible, entouré d'une paroi en pierre.

Mexique

Autres descriptions : Langue : français

ill. en coul.

Lieux : Mexique





Export articles
PDF sub-titles
